



Sprechstunde von Werner Bartens

(Mehr zu diesem Thema auf www.Krankenhaushasser.de)

Warum gibt es so wenige gute Ärzte?

Das medizinische System ist geradezu auf die Missachtung der Patienten abgestellt.

Kritisch durchleuchtet der Arzt und Medizinjournalist Werner Bartens, was Ärzte tun, warum sie es tun und weshalb Patienten so oft nur als Krankenschein-Lieferanten und zahlende Kraft ernst genommen werden. Und damit wir uns den Medizinern nicht mehr auf Wohl und Wehe ausgeliefert fühlen müssen, gibt er Überlebenshilfen, wie man Krankenhaus und Sprechstunde gesund an Leib und Seele verlässt.

Mit Checkliste: Wie behandle ich meinen Arzt.